

C/Águila Real 23 Bis

BATRES (MADRID)

Dirección Postal

28939 Arroyomolinos

918121410 675678146

cotorredondo@cotorredondo.com

Origen: Junta de Gobierno

Destino: Vecinos

Motivo: Quiosco, robo, contenedores...

Cotorredondo, Batres a 12 de mayo de 2023

Estimado vecino, le informamos de varios asuntos por si fueran de su interés:

Tenemos que informarle lamentablemente de la comisión de un **robo** en la urbanización, fue durante el puente de mayo y los propietarios no se encontraban en casa, accedieron a la misma con una escalera, rompiendo una ventana, la casa no tenia rejas, alarma o perros. Asimismo la noche del 28 de Abril hubo un intento de robo en Montebatres y se vio a personas sospechosas en la zona del monte contigua, pero ni guardia civil ni policía, que acudieron al aviso, consiguieron localizarles.

Desgraciadamente ya no son actos puntuales y ante la posibilidad que puedan repetirse les rogamos extremen la precaución en sus casas e informen de cualquier persona coche o situación sospechosa a control de la urbanización (91.812.14.10-675.678.146) a Policía Local (626.977.152) o Guardia Civil (91.689.96.12).

Llegadas estas fechas, y aunque aún no hemos recibido del Ayto el **Bando sobre desbroce de parcelas**, hemos de decir que no hace falta recibirlo para tener que desbrozarlas y dejarlas limpias de broza con el único fin de prevenir incendios. Así que antes que llegue el bando y antes que se produzcan las inspecciones de la policía, y sus posibles sanciones, les pedimos que vayan programando su desbroce. Por lo que respecta al desbroce de la urbanización les informamos que hemos terminado una tercera vuelta a las aceras, empezaremos la cuarta y ya hemos iniciado el desbroce de zonas verdes internas pues estamos ya en la época en la que la hierba no volverá a crecer.

Les informamos que la **inauguración del quiosco** de la urbanización queda supeditada a que las temperaturas lo hagan posible, no obstante el domingo 21 (pues el 28, como último domingo de mes, son las elecciones municipales y autonómicas, no se puede hacer) volveremos a tener **mercadillo** de intercambio en la urbanización, y los gestores del quiosco lo abrirán para dar servicio de bar y aperitivos.

Volvemos a recordarles que a partir del 1 de junio entran en vigor las **tarifas de verano del CYII** que como ustedes saben son más altas que las del resto del año, por eso, si tienen p.e. que llenar la piscina, les recomendamos lo hagan con tiempo y evitando costes excesivos a partir del 1 de junio.

Informarle que Telefónica ha procedido a cambiar dos de los postes con peligro de caída que hemos solicitado, el situado en águila real con gacela y en avda. deportiva.

Informarle de las visitas en régimen de reunión abierta que ha traído a la urbanización el Partido Popular de Batres y a las que ha asistido nuestro presidente: el 05/05/23 de D. David Pérez, Consejero de Trasportes de la CAM, el 09/05/23 del Director General de Inversiones y Desarrollo Local D. Alejo Miranda de la CAM y el 10 de Mayo de D. Luis Miguel Torres, Director General de Seguridad de la CAM. En las que se buscaron soluciones a problemas concretos como la carretera, trasporte, inversiones en infraestructuras y seguridad.

Debido a la negativa de la empresa que recoge los contendores de papel y cartón para vaciar el situado en avda. de la cumbre frente al nº 7 por la proximidad de las líneas eléctricas, vamos a cambiar su ubicación al punto situado frente al nº 35 de esa misma calle. y los contenedores de recogida de basura orgánica y envases de este punto se trasladarán al del nº 7 por una cuestión de espacio pues no caben todos en el punto del nº 35 si bajamos el de cartón.

Esperando que dicha información les sea de utilidad, reciban un cordial saludo,

Iunta de Gobierno de Cotorredondo.